



Wurz (li.) beim Job-Baum

WALDVIERTEL SUCHT

Job-Baum wird wieder „gepflanzt“

Die Initiative „Dein Ticket ins Waldviertel“ startete bereits im Juni 2023 und will auf die derzeit rund 2100 freien Jobs in den fünf Waldviertler Bezirken aufmerksam machen. Dabei hilft auch der „Job-Baum“, den man immer wieder auf Veranstaltungen „pflanzt“ und der derzeit 200 konkrete Jobanforderungen der Betriebe beschreibt. „Bei der BIOEM in Großschönau von 19. bis 22. Juni kann man den Job-Baum wieder sehen“, sagt Projektleiter Ernst Wurz.